

RECONOCIDO ODONTÓLOGO INTERNACIONAL BRINDA CONFERENCIA A PROFESIONALES Y ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS

19 de octubre de 2022



En las instalaciones del Campus Miguel de Cervantes ubicado en Carcelén, norte de Quito, se realizó la conferencia magistral "Protocolos, carga inmediata all on 4/6", dictada por el renombrado y reconocido Dr. Fernando Duarte desde Portugal, en la que se contó con la participación de estudiantes de la carrera de odontología de la institución, distintos profesionales del área, entre otros.

El evento dio inicio con la bienvenida por parte del Dr. Jimmy Tintín, coordinador de la carrera de odontología de la Universidad Internacional SEK, quien manifestó lo gratificante que es el poder contar con un profesional de la talla y gran trayectoria del conferencista en la institución, así como el apoyo que brinda la empresa privada en la realización de este tipo de eventos. Enfatizó las nuevas maestrías que tiene planificada la Facultad para los próximos meses y agradeció a cada uno de los asistentes por darse cita.

"La mayor riqueza de un pueblo es la educación, ya que el conocimiento fuerte siempre se podrá evidenciar" fue como inició el Dr. Fernando Duarte su presentación, resaltando sus principales títulos profesionales y trayectoria alrededor del mundo en el área de odontología.

Basándose principalmente en artículos científicos, al hablar acerca del tratamiento de maxilares atróficos, puso en consideración, que la presencia o falta de hueso adecuado en cada una de las zonas maxilares influye fuertemente en la elección de la técnica quirúrgica.

Además, se destacó la importancia de los implantes, que tienen como objetivo evitar que los injertos óseos ganen espesor obtengan un anclaje óptimo en el hueso remanente y protejan la región vestibular cervical del implante para evitar la dehiscencia de partes blandas, esta técnica no debe utilizarse en implantes únicos.

El Dr. Duarte indicó los principales protocolos que se debe tomar en cuenta como la evaluación preoperatoria, donde se manejan las imágenes, los distintos software y guías. La planificación quirúrgica, se refiere al injerto óseo, la distracción osteogénesis, A06 y A04. Por último, se encuentra la planificación protésica, donde se obtiene las impresiones convencionales y digitales, la infraestructura CAD-CAM y la estética final.

El espíritu de equipo y el trabajo en equipo deben ser la base de todos los planes de tratamiento, la colaboración del paciente es crucial para lograr buenos resultados y el dominio de la técnica y la prevención de complicaciones ya sean quirúrgicas o protésicas, son fundamentales, concluyó el experto internacional.

La Universidad Internacional SEK a través de la realización de este tipo de conferencias con expertos internacionales, está apostando por una formación de calidad con la mejor tecnología disponible para lograr los mejores resultados en el proceso de aprendizaje, que les permita a los estudiantes vivir una experiencia personalizada en la que puedan alcanzar su máximo potencial.